
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Mit Popmusik ist  gemeint,

die bei einer großen Menge Menschen gut ankommt.

Es ist keine klare , anders

als die Rockmusik oder die Klassische Musik .

Das liegt daran, dass es sich über die 

verändert hat, welche Art Musik viele Menschen mögen.

Der Name „ “ kommt vom englischen Wort „popular“.

Das heißt soviel wie „bekannt“ oder „beliebt“.

 hat oft sehr einfache Texte.

Der Gesang ist in der Popmusik das .

Die Musik ist meistens sehr einfach geschrieben,

so dass sie zum  passt.

Die Popmusik entstand ab den 1950er-Jahren aus der Rockmusik,

dem Beat und dem .

Mit Folk meint man etwas leichtere, von der  beein4usste Musik.

Seit den 1970ern kam zu den ursprünglichen  noch viel

elektronische Musik, die unsere heutige Popmusik sehr stark beein4usst hat.

Quellenangabe: Artikel: Popmusik (von Sophie Elisabeth, Beat Rüst u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Popmusik&amp;oldid=26230


